# 根知地区こうみんかん

平成27年2月25日

第282号

TEL558-2002

館長 源馬 幹-

〒949-0534 糸魚川市和泉355-3 メール nechiko@bz04.plala.or.jp



#### 3月の地区の行事予定

9日(月)~11日(水) パソコン講習会

13日(金) 冬季体力づくり輪投大会

14日(土) お楽しみ会



## 根知谷にきらめくキャンドルロード 2015 盛大に



2月14日(土)シーサイドバレースキー場 周辺にて盛大に行われました。

又、県道沿いのキャンドルロードも地域の 皆様方のボランティアにより幻想的で、ス テキなキャンドルが灯されました。寒い中 お疲れ様でしたが、心があたたかになった ようです。

#### 冬季体力づくり

#### ~第2回高齢者輪投げ大会結果~

2月20日(金)根知地区公民館 2階にて

1位 横川 明 6位 月岡 キミ子

2位 下杉 みどり 7位 寺内 台八

3位 下杉 茂 8位 高橋 純雄

4位 月岡 藤一郎 9位 下杉 正一

5位 西沢 淳栄 10位 寺内 ミツエ

\*敬省略



# 市民スキー大会結果

2月15日(日)シャルマン火打スキー場にて

【スノーボード・高校生以上男子】

6位 桶川 梧一

【大回転・小学生 1~3 年生】

2位 斉木 陵太

【大回転・成年4部】 【

【大回転・成年2部】

2位 景山 時夫

2位 木島 健二

4位 桶川 梧一

5位 猪又 岳夫

【大回転・成年3部】

【大回転・高校生青年】

6位 田上 昇

1位 斉木 健太

\*根知地区のみ発表 敬省略

#### 横浜国立大学報告会

3月18日(水)根小屋区集会場にて午後7時より調査結果の報告会の開催が開かれます。 \*昨年9月に根小屋地区の住民と根知小学校PTAに対し、地域についての意識調査(アンケート)を取らせていただきました。その結果報告です。

人口及び世帯数27年1月現在( )内は前月

糸魚川市 男 22,229 (22,259) 女 23,553 (23,581) 合計 45,782 (45,840) 世帯数 17,591 (17,5 1 1)

根 知 男 507 (506) 女 548 (552) 合計 1,055 (1,058) 世帯数 442 (444)





# 公民館図書のご案内

- ・ネコを長生きさせる50の秘訣 加藤由子
- ・自分を愛する力

乙武洋匡

・九年前の祈り

小野正嗣

絶唱

湊かなえ

- ・わたしはマララ
- マララ・ユスフザイ
- 老人漂流社会

NHKスペシャル取材班

・心地よい和の家 家の光協会

# 3 月の倶楽部活動

■家庭科倶楽部

3月3日(火)・17日(火)午後1時30分~

パソコンクラブ

3月24日(火)午後1時30分~

### 歴史講座

が

夢を追い全員参画

で前向きに

施設としての

大リフォ

À

合宿施設&録音スタジオ、

ダンス 計 画に

コンサー

カフ

3月21日(土)13:30~ とき

根知地区公民館

市内最大の木造建築物旧根知小体育館の平面図作り

#### 国体優勝·佐藤栄

国民体育大会冬季スキー大会で佐藤栄一さん(別所・佐藤 建築)が男子大回転成年Bの部で見事優勝されました。おめ でとうございます!

残された体育館の再利用を検討されてきた

老朽化が進み昨年解

へとの振興協議会の結論であっ

提案が浮上している

N P

〇法人ジャパ

フ

が が 体された、 したい 先般説明 などを貸館 1 か再利用をとの きて貴重な木造建築を壊すのはもったいな 解体の方向 建造された校舎が時代の流れ、 旧 何と6回と全日本のトップレベルに位置してい Ë 佐藤栄一さんがアルペン大回転成年男子Bにて4 ストラン、 京大学庭師倶楽部、 根知小学校、もともとは昭和20年代に中学校とし りに全国制覇 フォーラムの活用案、

**古楽しみ会の開催** 

3月14日(土) 舟 •日 午前9時~午後1時頃まで

場 根知地区公民館 •会

容 •内 映写会

> 年齢に関係なくどなたでも楽しめる話題の 映画を用意しています。

ゲーム・おやつなどもあります。

希望があれば送迎いたしますので、公民館 ・その他

へご連絡ください。電話 558-2002

商店が又一つ消えこの地区に 我が家にも白蓮さんがおりまする 一日目は朝食後に廻しても アベノミクス」は来るか、

\*白菜と野沢菜漬けはお茶の友塩分控え目医師忠告す 少し口数多いけれども 「白雲の城」 ゆったり踊る つ来る?

長谷川

であった。

が作られ年々増える見物客に大好

中学校2年、

山寺伊藤匠さん

が青森、

大鰐で開

カュ

今シーズンのスキー大会でも好成績が続出、

全国中学校スキー

大会に出場、

群馬県片品村で開

れた国民体育大会冬季スキー競技大会に出場

心た別

のところ7年間で2位以

多く明らかに春到来の気配を感じる昨今です。 手より で見事な作 橋」をテー 冬季最大イベント、 番 18 日 が マに今年も数十 早い 吹い たと22日気象庁 このところ当地区 キャンドルロード201 人の ボランテァの の発表が でも快晴 あ 盛 5 Ö 日